



LA RICA

★★★★☆

124 x 19,8 mm | 4 7/8 x 50
 EUR 4,40 (D), 7,20 (A)
 CHF 7,80

Nicaragua, Wrapper: Connecticut, Binder: Honduras, Filler: Nicaragua

Ihr herbaler, komplexer Geschmack ist feinwürzig mit integrierter Schärfenote. Die aromatische, mittelkräftige bis kräftige Robusto entfaltet außerdem feine florale und herbale Aromen, die spielerisch die Geschmacksnerven anstimmen. Eine wirklich gelungene Komposition.

Its herbal complex taste is finely spicy with an integrated accent of sharpness. This aromatic robusto which is medium-strength to strong additionally develops floral and herbal aromas which are fine and playfully stimulating the taste buds. A really successful blend.



OLIVA SERIE O

★★★★★

127 x 19,8 mm | 5 x 50
 EUR 6,- (D), 6,90 (A)
 USD 4.20

Nicaragua, Wrapper: Nicaragua, Binder: Nicaragua, Filler: Nicaragua

Die nicaraguanische Puro ist in Europa relativ kurz am Markt, unter Kennern jedoch schon ein Fixstern am Zigarrenhimmel. Eine dicht komponierte, komplexe Zigarre mit einem geschmeidigen, zedrig-herbalen Würzspiel. Zug, Abbrand und Aschenbildung erfreuen den Ästheten. Kräftig und ausdrucksstark.

This Nicaraguan puro was introduced on the market in Europe relatively recently, though among connoisseurs it is already a star in the cigar heaven. A dense complex cigar with a smooth, cedary-herbal interplay of spices. Its draw, burn and ash formation please the aesthetes. Powerful and strong in expression.



PADRÓN 2000

★★★★☆

127 x 19,8 mm | 5 x 50
 EUR 8,80 (D), 12,50 (A)
 USD 3.48

Nicaragua, Wrapper: Nicaragua, Binder: Nicaragua, Filler: Nicaragua

Eine kräftige, dichte Puro mit angenehmer, herbaler Würzschärfe und zartem Pfeffer in den Aromen. Kraft und Geschmack sind perfekt ausbalanciert. Nachhaltig spielen die vollen Aromen am Gaumen und erfreuen bis zum letzten Zug.

A strong dense puro with a pleasant herbal sharpness in spices and delicate pepper in the aromas. Its strength and taste are perfectly balanced. The full aromas play enduringly on the palate and remain pleasing up until the last draw.



PADRÓN 1964 ANNIVERSARY EXCLUSIVO

★★★★☆

140 x 19,8 mm | 5 1/2 x 50
 EUR 20,- (D), 30,- (A)
 CHF 27,40, USD 14.20

Nicaragua, Wrapper: Nicaragua, Binder: Nicaragua, Filler: Nicaragua

Intensiv herbale und erdige Aromen, dahinter eine Andeutung von Weihrauch durchziehen die luftig strukturierte Robusto. Sie ist komplex und dicht komponiert, voll mit Gewürzen und entwickelt ein kompaktes Rauchvolumen. Sehr ausdrucksvoll, harmonisch und kräftig. Wow!

There are intense herbal and earthy aromas, and behind this a hint of incense which passes through this airy-structured robusto. It is complex and densely composed, full of spices and it develops a consolidated volume of smoke. Very expressive, harmonious and strong. Wow!



COLÓN VINTAGE 2001

★★★★★

114 x 20,6 mm | 4 1/2 x 52
 EUR 19,90 (D), CHF 17,90
 USD 24.70

Panama, Wrapper: Panama, Binder: Panama, Filler: Panama

Ein wuchtiges Kraftpaket, das aber dennoch gut ausbalanciert ist. Konzentriert und dicht im Geschmack, erdig, ölig und zedrig unterlegt. Diese Maduro ist herrlich gerollt und produziert einen schönen, hellen und cremigen Rauch. Nicht für jedermann, aber oho!

A weighty powerhouse which is nevertheless well-balanced. Concentrated and dense in taste, it is underlaid with earthy, oily and cedary characteristics. This maduro is marvelously rolled and produces a beautiful, light and creamy smoke. Not for everyone, however remarkable!